
Pièces 4 Pièces

Référence 85071496

Prix 5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  dans  une  résidence  de  haut  standing  à  deux  pas  de  Monaco,  en  dernier

étage, ce penthouse élevé sur 4 niveaux bénéficie de plusieurs grandes terrasses

de 446m² au total, exposition plein Sud, avec vue panoramique sur la mer et sur le

country club de Monaco.Cet appartement de 345m² habitable se compose comme

suit  :Au  rez-de-chaussée  :  une  salle  de  cinéma,  un  SPA,  WC,  rangements.Au

premier  étage  :  une  cuisine  indépendante  équipée,  un  salon/salle  à  manger,  un

grand  dressing,  WC.Au  deuxième  étage  :  une  chambre  de  maître  en  suite  avec

salle de bains et dressing, un balcon privatif, deux ...

Located on the top floor of  a luxury residence just a stone's throw from Monaco,

this  4-storey  penthouse  benefits  from several  large  south-facing  terraces  totalling

446m², with panoramic views of the sea and the Monaco country club.This 345m²

flat  is  composed  as  follows:Ground  floor:  cinema  room,  SPA,  WC,  storage

space.First floor: separate fitted kitchen, lounge/dining room, large dressing room,

WC.Second  floor:  master  bedroom  en  suite  with  bathroom  and  dressing  room,

private  balcony,  two  bedrooms  with  shower  rooms,  one  with  balcony.Third  floor:

roof terrace with views over Monaco and Cap ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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